

État de santé du chef de l'État "Évolution positive"

J.K.M

Libreville/Gabon

Comme un démenti aux informations circulant sur les réseaux sociaux et publiées par certains journaux, le porte-parole de la présidence de la République, Ike Ngouoni, a indiqué que le numéro un gabonais "est dans une phase de recouvrement de la plénitude de ses facultés physiques".

DANS une communication rendue publique le samedi 10 novembre dernier, le porte-parole de la présidence de la République, Ike Ngouoni, a indiqué que "les informations sur l'état de santé du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, sont extrêmement rassurantes". Ceci devrait couper court aux rumeurs et autres posts circulant sur la toile ainsi que les informations publiées par des organes de

presse nationaux et étrangers. Car, il faut bien reconnaître que, depuis l'hospitalisation du numéro un gabonais, le mercredi 24 octobre dernier, en fin d'après-midi, au King Faysal Hospital de Riyad en Arabie Saoudite, où il séjournait dans le cadre de la Conférence sur les investissements, l'opinion publique nationale a été inondée de nouvelles aussi alarmistes les unes que les autres, sur fond de désinformation et probablement de manipulation. En tout cas, loin de toute cette agitation, Ike Ngouoni a déclaré: "l'état de santé du président de la République s'est très sensiblement amélioré. Cette évolution positive s'est nettement accélérée ces tout derniers jours. Aujourd'hui, le chef de l'État est dans une

phase de recouvrement de la plénitude de ses facultés physiques. C'est la conclusion du dernier bulletin médical communiqué par l'équipe médicale". Lequel fait valoir que "le mercredi 24 octobre 2018, en fin d'après-midi, alors que le président de la République se trouvait à son hôtel à Riyad en Arabie Saoudite, celui-ci a été pris de malaise et de vertiges persistants. Après examen de sa situation par son médecin personnel, le chef de l'État a été immédiatement transporté au King Faysal Hospital de Riyad pour une prise en charge appropriée et des examens approfondis. Les premières explorations ont permis de constater un saignement justifiant une prise en charge médico-chirurgicale en secteur hautement spécialisé où le président de la République a



Le porte-parole de la présidence de la République, Ike Ngouoni, lors d'une précédente déclaration.

subi des soins de supports appropriés et approfondis ayant permis à ce jour d'améliorer de façon significative son état général et ainsi, d'alléger le protocole de soins."

Selon l'équipe médicale, Ali Bongo Ondimba amorce donc progressivement une phase de récupération physique très encourageante". D'où, a clamé le porte-parole de la présidence

de la République, "le chef de l'État continue d'exercer ses fonctions. Les institutions de notre République fonctionnent donc aujourd'hui parfaitement dans le strict respect de la Constitution".



TOYOTA
QUALITÉ SUPÉRIEURE



À PARTIR DE
13 900 000 FCFA
TTC



TOYOTA
3
ANS
OU 100 000 KM

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.

* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

TOYOTA GABON

BP 31 LIBREVILLE - Tél : (241) 01 79 26 85 / 07 15 16 13 / 06 22 05 69
email : toyota.gabon@groupeosagatric.com

Nous construisons l'avenir



Photo non contractuelle - Dans la limite des stocks disponibles et sur tarifs en vigueur.